



神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

DISTRICT 2590/CHARTERED MAY 29-1976/WEEKLY BULLETIN

2011-2012年度 R.I.会長 カルヤン・バネルジー



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

2011-2012年度 第2590地区ガバナー 上澤摩壽雄

● 会 長	加 藤 仁 昭	● 会長エレクト	飯 田 泰 之
● 副 会 長	伊 東 英 紀	● 副 会 長	山 本 登 潔
● 幹 事	天 野 公 史	● 副 幹 事	西 山 潔
● 会 計	朝 日 達 夫	● 会 計	田 口 健 太 郎
● S A A	山 本 芳 弘	● S A A	吉 田 隆 男
● 副 S A A	横 溝 亘	● クラブ会報	小 山 市 康

事務局 ホテルキャメロットジャパン内 〒220-0004 横浜市西区北幸 1-11-3
TEL : 045-314-3900 FAX : 045-314-3555
例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)
例会場 ホテルキャメロットジャパン (創立記念日 昭和 51 年 5 月 29 日)
URL <http://www.kanagawahigashi.com/>
E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

2011-2012年度 第21週報 No. 1720 2011年(平成23年)12月2日 第1720回例会記録 12月9日発行

司 会 西山 潔 副幹事

点 鐘 加藤 仁昭 会長

齊 唱 「君が代」「奉仕の理想」

ロータリーの綱領 小山 市康 クラブ会報委員長
(第1例会のみ)

四つのテスト 須永 久一 職業奉仕副委員長
(第1例会のみ)

年次総会

クラブ細則第1条及び第4条の規定に基づき、年次総会が開催され、次年度理事・役員が出席会員全員の賛同により承認された。

●クラブテーマ「感謝・継承・進化」●



理事・役員

会 長	飯 田 泰 之
会長エレクト	伊 東 英 紀
副 会 長	山 田 正 憲
副 会 長	吉 田 隆 男
幹 事	西 山 潔
会 計	朝 日 達 夫

役 員

S A A	横 溝 亘
-------	-------

理 事

直前会長	加藤 仁昭
職業奉仕委員長	長井 章
社会奉仕委員長	布施 是清
新世代奉仕委員長	茂木 知子
国際奉仕委員長	白鳥 厚夫
親睦活動委員長	脇田いすゞ
ロータリー情報委員長	横山 範夫

本日〈12月9日〉のプログラム

- ◆ 齊唱 「我等の生業」
- ◆ 献立 金目鯛蒸し
- ◆ 卓話 「前向きに闘う力」

W B A世界ミニマム級チャンピオン 八重櫻 東 様
(紹介者 大橋 秀行 会員)

ゲスト紹介

安藤 国威 様 (ゲストスピーカー)
小幡 理沙 様 (2012-13年度R青少年交換学生)
小幡 敦子 様



2012-13年度R青少年交換学生 小幡 理沙 様

結婚記念日祝

大西 弘文 会員 (12月2日)



会長報告

加藤 仁昭 会長

- ・2012-13年度R青少年交換学生決定の報告
派遣学生 小幡 理沙 様 派遣先 アメリカ合衆国
(カウンセラー 白鳥 厚夫 会員)
- ・ふるさと納税協力のお礼とご報告 協賛合計額 3,370,000円
- ・2008-09年度に当クラブにて受け入れておりました青少年交換学生 Abbey Mooreさんから結婚のご報告が届いておりますので、ご連絡申し上げます。

ビジター紹介

神奈川RC 橋田 章 様
神奈川RC 久保田耕二 様
神奈川RC 金野 克佐 様
横浜ベイRC 山本 悅子 様

誕生日祝

矢野 修二 会員 (12月3日)
加藤 仁昭 会員 (12月5日)



出席報告

金森 欣一 出席委員長

会員総数	56名	(40+16)名	
出席会員数	41名	(29+12)名	
出席率	78.85%		
ゲスト	3名	ビジター	4名
前回補正後	92.31%	前々回補正後	94.34%

幹事報告

天野 公史 幹事

- ・本日、例会終了後にクラブ奉仕によるクラブフォーラムを開催致します。大勢の参加をよろしくお願い致します。
- ・次週、例会終了後に12月度定期理事会を開催致します。

委員会報告

雑誌委員会 委員長 赤堀 和人

ロータリーの友12月号を紹介致します。

まず、横組みから、1ページと42ページにR I 指定記事がありますので、必ず読んで下さい。

横組みでは、「われら、ロータリアンズ」と題して、親子、兄弟、夫婦と親族3人以上がロータリアンという方々を紹介しています。

縦組みでは、表紙の裏に「ロータリーカード」の宣伝で、次年度R I 会長の田中作次会長エレクトが載っておりますので、顔を覚えて頂きたいと思います。また、縦組み20ページには、100歳の方がロータリアンで、しかも50年間100%出席というすばらしい方を紹介しています。

今月号もすばらしい記事満載ですので、ご一読下さい。

スマイルボックス

山本 芳弘 SAA

神奈川RC 橋田 章様 メーキャップにお伺い致しました。よろしくお願いします。

神奈川IRC 久保田耕二様 加藤会長、天野幹事様、本日はお世話になります。

神奈川IRC 金野克佐様 お世話になります。

横浜ベイRC 山本悦子様 本日は当クラブに参加させて頂き、ありがとうございます。大震災の際に私共の一会员が神奈川イレブンを立ち上げ、名取市に支援に行きました。その際、加藤様に大変お世話になりました。それをきっかけに横浜公園と日本大通りにて応援まつりを開催し、横浜公園では15万人の参加がありました。私ですが、12月7日(水)～17日(水)まで関内バロックサロンにて二人展を開催します。また、12月21日(水)はベイRCの親睦会があります。是非ご来場下さい。

加藤仁昭君 ①誕生日祝い、ありがとうございます。63歳になりました。②本日の卓話、安藤様、よろしくお願ひします。③神奈川RC橋田会長、久保田幹事、ご苦労様です。④小幡理沙さん、青少年交換学生合格おめでとうございます。⑤ベイRC 山本様、ようこそ！

矢野修二様 ①誕生日のお祝い、ありがとうございます。②横浜ベイRCの山本悦子様、ようこそおいで下さいました。

伊東英紀君 ①誕生祝い、ありがとうございます。②石川様、古川病院開院おめでとうございます。脇田さん、タローズベーカリー開店おめでとうございます。

大西弘文君 昭和40年12月2日が私の結婚祝いの日です。あれから46回目の祝日を迎えました。夫婦ともに互いに協力し合って生活をしております。時には喧嘩もしますがネ。

青柳 紀君 寒くなりました。私の田舎では昨日から雪が降り続いているそうです。風邪を引かない様にしましょう！

山本 登君 寒い！！

天野公史君 ①橋田会長、久保田幹事、金野さん、ようこそ。来年、賀詞交歓会よろしくお願ひします。②小幡理沙さん、青少年交換留学おめでとうございます。1年間充実した年になりますように。③安藤国威様、本日の卓話、楽しみにしております。

西山 潔君 ～12月1日事始め～石川さん、古川病院開院おめでとうございます。脇田さん、太郎'Sベーカリーオープンおめでとうございます。そして、西山潔、大橋ジムに入会しました。酒豪道場ではありません。

脇田いすゞさん 昨日、タローズベーカリー開店しました。ロータリーからのお祝い、ありがとうございました。

赤堀和人君 山本先生、先日は豪雨の中、お疲れ様でした。

茂木知子さん ～西山会員のサイズはモミジ級～恒例の家族会の手に手つないでの際の衣装はアダムとイブのアダムです。葉っぱはモミジでこと足りているそうです。

山本芳弘君 脇田さん、タローズベーカリー開店おめでとうございます。

卓 話

「グローバリゼーション」

ソニー株 元代表取締役社長 兼 COO 安藤 国威 様
(紹介者 田口健太郎 会員)



神奈川東ロータリークラブ例会

世界の中の日本

ソニー生命保険株式会社
名誉会長 安藤国威

2011年12月2日

日本のメーカーにとっての大変苦

1	円高
2	法人税
3	電力規制(不足)
4	労働力規制
5	CO2削減目標
6	FTA、TPP等

12月2日	16件	41,500円
本年度累計		1,012,278円

ロータリー歴史探訪

第3回

1905年の設立からシカゴクラブは会員間の親睦と物質的互恵制度によりどんどん会員が増えていきましたが、前回のドナルド・カーター事件が起こり、初めて奉仕理念が導入され、1907年定款も改正されました。この設立から2年間はポール・ハリスは敢えて全ての役職を辞退して裏方として運営を指示し、その手法はかなり強引であつたらしく実質的には彼の判断で運営されていました。

1907年ポール・ハリスは会長に就任するとかねてからの考えを実際に移し活動方針を大きく転換し、

- ①会員増強
- ②他都市でのクラブ新設
- ③地域社会への奉仕活動

の3点を提案しました。会員増強は入会希望者が殺到していく容易に達成出来ましたが他の2つは簡単に進みませんでした。

そんな時ロータリーとして初めての社会奉仕事業の公衆便所建設が始まります。

ポールはたまたま出席した商工会の会合でループ地区（シカゴの中心部）では公衆便所がなく通行人が大変不便をしている話を聞き込み、これは奉仕の絶好の機会と考え、早速、グレートノーザンホテルに25の市民団体代表者を集め、連合公衆便所建設委員会を設立し、行政に働きかけました。

当時のループ地区で顧客用のトイレがあったのは百貨店かバー位しかなく、トイレに行きたくなったら女性は化粧品を買うことと引き換えに百貨店に入り、男性はビールの一杯も飲みにバーに入らなければなりませんでした。そして無料の公衆トイレが出来れば、これらの店の収入はかなり影響が出るのは当然で、そのためにシカゴ醸造組合と百貨店組合は大反対で激しい妨害を起こしました。

交渉は長引き土地を掘り起こすまでに2年の歳月がかかりましたが、最終的には建設用地と2万ドルの補助金を市から受け取ることに成功し、1909年に市役所と公立図書館の横に2か所の公衆トイレが完成しました。

* 参考文献 田中 豪 著 「ロータリー歴史探訪」
会長 加藤 仁昭

クラブ奉仕クラブフォーラム

テーマ「良いクラブとは」

12月2日（金）例会終了後にクラブ奉仕による第三回クラブフォーラムが開催されました。



◎次週《12月16日》⇒《12月23日》移動例会

次回《12月23日》の予定
年忘れ家族会